式を採って

います。

なるということから手挙げ方

個々のケースで事情が異

きる仕組み・

支援を実施して

18年度から農外企業が参入で

企業参入については、

平成

ことができるという方もあ

いるため、避難や情報を得る

## 結果を報告し

●おたずねは/ 広報情報課 (21-8578)平田支所地域振興課 (**2**63-3111)

## ලි Ø 2

鳥獣対策は シカやイノシシなど有害

スケジュ

ル通りに進んでい

公園の

整備につ

ては、

いており、

事業者が予定す

á

路整備等全てが完成すると聞

今後、 年7月に「出雲市弥山 シカ対策につ から、 いては、

整しているところです

市としても風力発電施設を

者側の協力が得られるよう調 の公園を設ける方向で、 六島の風車公園のほか2か所

地域資源、

観光資源とし

これからの地域おこしに活用

と考えてい

審議会」 獲檻の設置に対し、 されました。その答申に基づ成などを提言する答申が提出 の補助金を交付してい の捕獲をしており、 昨年同時期に比べ、 年度、捕獲檻の設置を増やし、 習会の費用を助成しています。 方に対し、 で狩猟免許を新規に取得した を策定する予定です。 防止対策、 ってい 成19年度から林業3F事業 イノシシ対策としては、 人とシカの 防護柵の改善などの被害 ます。 大規模な餌場の造 試験の手数料と講 シカ対策基本方針 共生の森づくり 適正頭数の管 ノシシ用捕 3分の 成果が上 2倍以上 、ます また、

多伎・湖陵・大社地域の結果は、後日報告します。

向け、各地域の皆さんの意見をお聞きしています。

今回は、7月31日から10月9日にかけて実施した平田 地域で出された意見・提案の一部を紹介します。佐田

桧山地区市政フオ

\_\_\_\_\_\_\_

平田地域11会場で開催した市政フォーラムには、合わせて935人の参加があり、活発な意見交換が行われました (写真は檜山地区市政フォーラム 10月1日)

今年も6月から開催している「市政フォーラム」。市の 基本指針である「地域特性が光るまちづくり」の実現に

Q 総合医療センターの整備 と診療科目の充実につい

基づき、 を行っており、 年3月に策定した基本計画に しています。現在、 Α 計画については、平成19 総合医療センタ 改築等の整備を推進 12月議会に建 実施設計 の整備

を中心に支援を行って

ま

支援を行っていた。農業支援センター

A 市では、新規就農者に対

農業への参入促進の方法につ

対する支援と、

法人・企業の

Q

| 農業をしたいという方に| 定年帰農者や職業として

業を続けていただければ返還 を免除して 歳未満であれば、 し付けています。 。U・Iターンという形で40 います。 就農資金を 5年間農

透しないのでは 挙げ方式のため、

成18年7月の

豪雨災害

Q

ワーク事業について、 一災害時要支援者ネッ

手

なかなか浸

施しています。そのほか、 有効であると思います。 を積み重ねて グリビジネススクールで学習 の補助金を交付する制度を実 機械・施設整備にかかる費用 して成立させるためにも活 したので、 してください また、 から野菜コースもつくり 農業3F事業では 農業をビジネスと 限100万 ただくことも 円程度 今年

こととしてい 科を維持する

え、現行の16 16

制や医療ニー 地域の診療体

会と一緒になって実施してい委員協議会、市社会福祉協議

行えるよう、

市民生委員児童

円滑な情報伝達や支援活動が を必要とする方々に対して、

O

などにより災害時に支援 を教訓として、高齢や

Q は東部新中学校の整備状況

この小学校の再編につ

て

ても、

自分はまだ人の助けを

ますが、

独り暮らしであっ

全員登録をとのご意見もあ

度

借りなくても避難は十分でき

るという方や、

近所に親族が

けて、 度から校舎、屋内運動場、プ 地造成を行います。平成23年 ルの工事に着手し、平 Α 4月を開校予定として 今年度は用地取得を 校舎等の実施設計、 平 一部埋め立てを実施 ·成21~22年度に -成25年 ι, 敷 ま か

建で、 す。いずれにしても細かい慮した建物を予定してい 敷地は26. 教室の採光、 鉄筋コンクリ 中庭を配置し、 0 通風等に配 0 0 m² ° 片廊下 · 3 階

Q

業への支援策は燃料高騰による農業・

漁

農業については、

原油

飼料・化学肥料の高騰対

を図りながら進めて 同盟会や地域の皆さんと調整 容は実施設計の段階で、 15 期成 き ま

具体的計画があるのか 小学校の統廃合につい

画にお ては、

診療科につい

基本計

指して準備を進めてい 年3月頃の施設整備完了を目

ます

3月に着工、平成23年2月

頃

には新棟の運営開始、

平 成 24

教育的な観点も踏まえて検討 していく必要があると考えて あり、 ません。 長期的な視点では、 現段階では検討して 校の統廃合につ ただ、 児童数が減少傾向 少子化の進

ています。 ます。 的条件や地域のみなさんの思 数の推移だけではなく、 廃合の問題については、 検討すべきものと認識してい な議論の中で将来のあり方を 考える問題ではなく、 も充分聞きながら対応して かなければならないと考え 特定の学校・地域だけで そのうえで、 学校の統 全市的 児童 地理

> 行ったところです 策として、農業3F事業の

補助金に上乗せするというも 備に換える場合に、 代わりに木材チップを使う設 ネタイプにするとか、 具体的には、 ハウスを省エ

で具体的な支援策を検討して きます。

省エネルギ への切換に えることで

## Q 市道上の立木伐採を

会を通じてご相談くださ 場合は、所有者の方に対応し Α 査検討しますので、 いう所については、 して交通安全上特に危ないと ながら、枝が垂れ下がったり ていただいています。 民地であり、基本的に民地の 林道は法面のほとんどが中山間地域の市道・農道 土木委員 現地を調 しかし

工事が着々と進められている風力発電施設

でメニューの新設・拡充を

のです。 漁業については、 12月議会 国・県の 重油の

いと考えてい 対して市は支援をして や代替エネルギー うよりは、 すが、直接の差額補てんとい 全ての産業に言 A 新出雲風力発電所は、

成21年の4月から稼働を

性化を

Q

新出雲風力発電施設周辺

に公園を整備して地域活

開始し、

8月には関連する道